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平成 28年度 第１回 白井市健康づくり推進協議会 

 

日時：平成28年12月22日（木）13:30～14:10 

会場：保健福祉センター２階 検診室 

 

＜要点会議録＞ 

【次第】 

１ 開  会 

２ 会長あいさつ 

３ 市長あいさつ 

４ 議  題 

 

 （１）平成２７年度保健衛生事業実績報告について 

 （２）平成２８年度保健衛生事業の取り組みについて 

 （３）平成２９年度保健衛生事業計画（案）について 

 （４）その他 

５ 閉  会 

 

 

【出席者】 

     島田会長、吉岡副会長、長嶺委員、石田委員、河本委員、飯尾委員 

     事務局：五十嵐部長、黒澤課長、湯浅、中島、捧、矢野、高山、石田 

【欠席者】 

呂林委員、菅森委員、中野委員、福田委員、蛭田委員 

【傍聴者】 

０人 

 

 

１ 開  会 

 ※会議運営の説明 

   白井市審議会等の会議の公開に関する指針の規定に基づき進行し、次の点について

承認を得る。 

   ○ 会議は公開が原則で、議題の全てについて公開する。 

   ○ 審議概要を作成し公表するため録音を行う。 

※白井市附属機関条例第６条第２項の規定により、委員の出席数が過半数であるため、

会議が成立する。  
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２ 会長あいさつ 

島田会長よりあいさつ。 

 

３ 市長あいさつ 

伊澤市長よりあいさつ。 

 

４ 議  題（進行：会長） 

（１）平成２７年度保健衛生事業実績報告について 

事務局より、平成２７年度保健衛生事業実績報告について説明。 

 

（質疑応答等） 

会 長 

事務局より、平成２７年度保健衛生事業実績報告について説明があった。質問、意

見はないか。 

 

--- 質問、意見なし --- 

 

会 長 

平成２７年度保健衛生事業実績報告について、意見、質問がなければ、承認という

ことでよいか。 

 

～ 承認 ～ 

 

（２）平成２８年度保健衛生事業の取り組みについて 

事務局より、平成２８年度保健衛生事業の取り組みについて説明。 

 

（質疑応答等） 

会 長 

事務局の説明で、何か質問、意見はあるか。 

 

委 員 

大腸がん検診の再勧奨による受診者が見込みより少なかったとの報告があった。検

診を受けにくいからではないかと思うが、受診率が伸びないことについて参加しにく

い要因をどのように捉えているか。 

 

事務局 

   検診自体は簡単な検査だが、計画にあげている再勧奨というのは、検診を申し込ん

でも受けなかった人に対し何度も受けてくださるようお知らせしている。検診を申し

込んでも受けない人が出てきてしまう。お知らせは繰り返ししているが、受けていた

だけない状況がある。検診を受けづらいわけではないと考えている。 
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市においても最近大腸がんになる人が増えているので、一人でも多くの人に検診を

受けていただきたい。また、検診を受けやすい環境づくりをしたいと考えている。 

 

委 員 

大腸がん検診は、胃カメラなど他の検診と違って受けるのが大変で受けにくいと思

うが、受診率を高めるためのこれからの工夫についてどのような考えがあるか。 

 

事務局 

  大腸がん検診は病院で実施するような腸のカメラではなく、便を持って来るだけの

負担の少ない検診なので、受診していただきたいと思っている。市からの周知もまだ

まだ足りないところもあるのかもしれないが、胃がん検診と同時に大腸がん検診を行

うほか、大腸がん検診のみ日数を増やしており今年度は１１月まで検診を実施した。

今後も受けやすい環境について検討していきたい。 

 

会 長 

平成２８年度保健衛生事業の取り組みについて、このほかに意見、質問がなければ、

承認ということでよいか。 

 

   ～ 承認 ～ 

 

（３）平成２９年度保健衛生事業（案）について 

事務局より、平成２８年度保健衛生事業（案）について説明。 

 

（質疑応答等） 

会 長 

ただいまの説明について、質問、意見はあるか。 

なければ、議題３平成２９年度保健衛生事業（案）について承認ということでよろ

しいか。 

 

   ～ 承認 ～ 

 

（４）その他 

事務局より、庁舎整備に伴い年明けから４月までの間保健福祉センター前の駐車場 

が使用できなくなるため、検診等の通知に案内図を同封して周知していること、次回

の会議は平成２９年１０月に開催を予定していることについて説明。 

 

５ 閉  会 

 

以上 


